

Die letzte Geschichte

Von Until_Downfall

Die letzte Geschichte

Er saß in seinem Zimmer und fragte sich warum das alles passierte. Vor zwei Wochen war die Welt noch in Ordnung. Zusammen mit seiner Freundin war er Eis essen und hatte den Abend genossen. Mit seinem Kumpel hatte er Videospiele gespielt und mit seinen anderen Freunden verbrachte er jede Pause in der Schule. Er hämmerte sich auf den Kopf um seine Gedanken zu vertreiben, aber es klappte nicht. "Du bist wiederlich" hatte sie gesagt. "Ich habe dir vertraut". Vertrauen dachte er sich und lachte dabei ein wenig. Vertrauen war doch nur eine Lüge um ihn auszunutzen. "Ich liebe dich so sehr." Er lachte wieder als ihm diese Worte durch den Kopf schossen. "Ich brauche euch alle nicht" sagte er. "Ihr seid mir egal und ich komm auch allein zurecht!" Und eine Träne ronn ihm über die Wange. "Alles was ich wollte war doch nur Sicherheit...". Er erinnerte sich daran wie sein Vater ihm vor Jahren den Rücken kehrte. "Du bist nutzlos!" hatte er gesagt. "Eine Schande für die ganze Familie! Ich bin nicht dein Vater! Ich kann nicht dein Vater sein! So etwas wie du kann nicht von mir kommen!" Hatten sie alle recht? War er wirklich so schlimm? Er begann zu weinen. Zitternd griff er nach einem Stift und setzte sich an seinen Schreibtisch. Sein Herz schmerzte und er fing an zu schreiben.

"Das letzte Kapitel

Wann sind wir dazu im stande zu sagen 'Ein das letzte Kapitel ist angebrochen'? Wann haben wir das Recht zu sagen 'Ich bin allein'?....."

Seite für seite schrieb er nieder. Sein Schmerz in der Brust wurde immer stärker.

"doch irgendwann endet es auch....."

Nach diesen Worten schlug sein Kopf auf der Tischplatte auf. Das Leben hatte ihm in die Knie gezwungen. Ihn der nie etwas sagte und alles einfach geschehen lies. Als er am Nächsten morgen so gefunden wurde weinte keiner. Er wurde abgeolt, und begraben. Seine 'Freunde' hatten ihn vergessen. Und er starb alleine. Der Wind Erfasste die immernoch auf dem Tisch liegenden Papiere und wehte sie aus dem Fenster. Dann gin plötzlich alles schnell. Der Text ging durch die Medien und wanderte letztendlich um die Welt. Alle die ihn bereits vergessen hatten, begannen zu verstehen und alle die ihn noch immer verspotteten wurden still. Alle besuchten sein Grab und sie alle verstanden die Warnung. Der Text hatte ein Wunder gewirkt.

